

KTV Kochertalstützpunkt



In Kooperation mit dem KTV Kochertalstützpunkt nahmen im letzten Jahr - neben ca. 25 Jungs des TSV Künzelsau und des TSV Ingelfingen - auch 9 jugendliche Turner vom TSV Niedernhall das Angebot des Geräteturnens an und trainierten zusammen mit ihrem Trainer Andras Iszlai diszipliniert und eifrig an den Turngeräten Boden, Barren, Reck, Sprung, Ringe und Pauschenpferd.

Die Turner vom TSV Niedernhall sind:

Chris Vogel, Tim Schmezer, Jannik Hasenauer, Bastian und Benjamin Hofmann, Hugo Setzer, Peter Kraft.

Das Training findet 1 – 4-mal wöchentlich montags, mittwochs, freitags und samstags in Künzelsau, Niedernhall und in der Geräteturnhalle Ingelfingen statt. Durch die hohe Intensität des Übens, teilweise 2 ½ Stunden am Stück, die gute Anleitung des erfahrenen ungarischen Trainers Andras Iszlai und natürlich sehr viel Fleiß der Jungs zeigten sich im vergangenen Jahr wieder beachtliche Erfolge.



Die Kinder turnten an folgenden **Wettkämpfen**:

- ⌚ Gaufinale Einzel am 31.1. in Ingelfingen 3
- ⌚ Vereinsmeisterschaften am 25.3. in Niedernhall
- ⌚ Regiofinale Einzel am 21.4. in Backnang
- ⌚ Kreiskinderturnfest am 12.5. in Künzelsau
- ⌚ Landesturnfest am 17.-20.6. in Heilbronn
- ⌚ Regiofinale Mannschaft am 17.6. in Ingelfingen
- ⌚ Gaufinale im Mehrkampf am 23.6. in Weikersheim
- ⌚ Gaujugendturnfest am 8.7. in Gaildorf
- ⌚ Landesfinale Mehrkampf am 21.7.12 in Heidenheim
- ⌚ Landesfinale Mannschaft am 22.9. in Bad Urach
- ⌚ Nikolaus-Cup am 16.12. in Niedernhall



Neben vielen ersten bzw. vorderen Plätzen sind besonders der 3. Platz im Landesfinale der Mannschaft (Team Bastian und Benjamin Hofmann, Hugo Setzer und Peter Kraft) sowie die Qualifizierung zum Landesfinale Mehrkampf von Chris Vogel, Tim Schmezer, Bastian und Benjamin Hofmann hervorzuheben, bei dem Bastian 1., Benjamin 2. und Chris 5. wurde. Für diese Leistungen wurden alle sechs, sowie Jannik Hasenauer, bei der Sportlerehrung der Stadt Niedernhall geehrt.

Außerdem nahmen die Turner des TSV Niedernhall zusammen mit denen des TSV Künzelsau wieder an **Schauvorführungen** teil und präsentieren ihren Leistungsstand bei vielen Veranstaltungen, wie dem Herbstmarkt in Ingelfingen, dem Gauehrenriegentreffen in Neuenstein, den Jugendjahresfeiern in Ingelfingen und Künzelsau und der Sportlerehrung in Ingelfingen.



Die Tatsache, dass der TSV Niedernhall ein so hohes Niveau an Trainingsmöglichkeiten anbieten kann, ist eine besonders tolle Sache und wir würden uns sehr freuen, wenn zukünftig noch mehr Jungs dieses Angebot annehmen würden. Anfänger und Neueinsteiger sind zum **Schnuppern** jederzeit herzlich willkommen. Montags 13.15 Uhr – 14.45 Uhr in Ingelfingen oder 17.30 Uhr – 19.00 Uhr in Künzelsau und mittwochs 15.30 Uhr – 17.15 Uhr in Ingelfingen. Inzwischen besteht auch die Möglichkeit - bei einem geringeren Beitrag - nur an einem Tag zu trainieren. So kommen wir besonders den jüngeren Kindern entgegen, die sich dadurch langsam ans regelmäßige, disziplinierte Trainieren gewöhnen können.

(iv / bh)



Die KTV-Kochertalstützpunkt-Gruppe

Trainer Andras Iszlai